
通告
順位

質問
方法

質　問　者 質 問 事 項 答弁者

1 松 村 英 子

町長

町長

2.ハラスメント対策
について

町長

町長

3.子育て支援策につ
いて

町長

町長

2 盛 田 嘉 彦 1.介護保険について
町長

2.診療所について

町長

3.廃校利用について

教育長

教育長

4.エアコン設置につ
いて 町長

一問
一答
方式

1.今後、２階と３階にエアコンを設置する
考えはあるか。

1.令和６年度に介護保険料の見直しの年に
なっているが、保険料を引き下げる考えは
あるか。

2.利活用に向けた検討委員会等を組織する
考えはあるか。

1.整形外科外来を利用する多くの患者から
電気治療を望む声があがっているが治療に
必要な医療機器を導入する考えはあるか。

1.令和７年度六戸学園開校にともなって現
在の５小中学校が閉校となるが、六戸町立
小・中学校最適化基本計画に示されている
学校廃止後の利活用（案）について、その
後、どのような検討がされたか。

2.ハラスメント対策について専門的知識の
ある職員の存在について問う。

2.新たな子育て支援策についての考えがあ
るのか伺う。

1.前回のファミリーサポートセンターの質
問で「ニーズ調査をする。」と回答をして
いたが、その結果について。
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一問
一答
方式

1.前回の質問で「職場環境の改善に努力す
る。」と回答していたが、どのような改善
をしたのか問う。

1.働き方改革につい
て

2.職員への時間外労働賃金支払いが、適正
に支払われているのかを問う。

1.前回の質問で「今後、指導する。相談窓
口を充実させる。」と回答していたが、そ
の結果について。

。。


